

## Medieninformation

### **Sparkasse KölnBonn fördert junge Leistungssportler:innen während ihrer Bankausbildung**

- **10 Tage Sonderurlaub jährlich und acht Stunden Freistellung wöchentlich möglich**
- **Interessenten müssen Sportkader angehören**

**12. Juni 2023**

Ihrer vielfältigen Sportförderung in der Region fügt die Sparkasse KölnBonn einen weiteren Baustein hinzu: Junge Leistungssportler und -sportlerinnen werden während ihrer Ausbildung bei dem Institut in besonderer Weise unterstützt. So bekommen sie bis zu 10 Tage Sonderurlaub im Jahr, um an Turnieren, Wettbewerben oder Trainingslagern teilzunehmen. Außerdem werden die Sportler und Sportlerinnen bis zu acht Stunden pro Woche für ihr Training freigestellt.

Voraussetzungen für diese Förderungen besonders sportlicher Auszubildender sind u. a., dass die Interessenten einem Kader (Olympiakader, Perspektivkader, Ergänzungskader oder Nachwuchskader) angehören, einen Abi- oder Fachabi-Durchschnitt von mindestens 2,9 haben und die Finanzbranche für sich entdecken wollen. Nach der erfolgreichen zweieinhalbjährigen Ausbildung zum Bankkaufmann oder zur Bankkauffrau fördert die Sparkasse gerne auch ein anschließendes Studium. Mit dem neuen Förderprogramm können Leistungssporttreibende ihre Karriere zweigleisig planen – im Sport und bei ihrer Sparkasse.

Im Rahmen ihres breitgefassten bürgerschaftlichen Engagements fördert die Sparkasse KölnBonn jährlich Sportvereine und -organisationen mit einem Gesamtvolumen von mehreren Millionen Euro. Dabei ist das Institut nicht nur Partner großer Sportvereine wie dem 1. FC Köln, den Baskets oder den Kölner Haien. Viele kleine Sportvereine unterstützt die Sparkasse ebenfalls sowie ganz gezielt den Nachwuchs. So fördert sie zum Beispiel seit Jahren das Kölner KinderSportFest und ist Partnerin bei der Wahl "Sportler des Jahres" in Bonn.

### **Sparkasse KölnBonn – weil's um mehr als Geld geht**

Als wichtige Finanzdienstleisterin in unserer Region stehen wir mit über 80 Beratungsstandorten in Köln und Bonn und unseren rund 3.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern tatkräftig an der Seite unserer 845.000 Kundinnen und Kunden sowie fast jedem zweiten Unternehmen aus der Region. Unser Ziel als eine der größten kommunalen Sparkassen Deutschlands ist es, die Region Köln/Bonn mit unserem starken sozialen Engagement und unserer Leistungsfähigkeit in Sachen Geldanlage und

Finanzierung zu unterstützen. Unsere Kundinnen und Kunden begleiten wir hierbei in allen Lebensphasen. Dabei legen wir besonderen Wert auf die Nachhaltigkeit unserer Dienstleistungen sowie unserer Produkte und beteiligen uns damit aktiv am Weg zu einer zukunftsfähigen Gesellschaft. Wir freuen uns über zahlreiche Auszeichnungen, die uns in dieser Zielsetzung bestätigen und motivieren.

Für Vereine und Organisationen hat die Sparkasse KölnBonn [www.hiermitherz.de](http://www.hiermitherz.de) als Spendenplattform bereitgestellt. Die dort eingesammelten Mittel erreichen ohne Abzüge die Empfänger.

[Facebook](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

[LinkedIn](#)